
10代 0人

20代 0人

30代 9人

40代 18人

50代 24人

60代 13人

70代以上 16人

80人

広報あつぎ1398号（５月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

■ 自然が好きだから。

■ 共感する内容だった。

■ 美しい写真の数々に惹きつけられたから。

■ 毎号、「自然歳時記」を楽しみにしているから。

■ 吉田さんの写真展は、是非行ってみたいと思った。

■ 中学校時代に理科の授業でお世話になっていました。

■ このような自然の中で生活していることの幸せを感じた。

■ 厚木市の自然豊かな魅力でもあると思いますし、守りたい環境です。

■ この記事を読むと、厚木市に住んでいて本当に幸せだといつも思います。

■ 鳥や虫の自然な写真ですが、かわいいポーズや仕草が写されていて上手だなと感動しました。

■ 厚木市の自然の幅広さに感動しました。これからもいろいろな場所に出向いて観察してみます。

■ 毎号、自然を紹介していただくのを楽しみにしています。これからもどうぞお元気でお過ごしください。

■ 吉田文雄さんの写真はとても感動しました。厚木市のすばらしい生き物や、変わった生き物が見られまし
た。

■ 30年にわたり連載を続けてこられ、厚木市の自然の豊かさを伝えてきた功績はすばらしいことだと思いま
した。

■ もう圧倒的に一番印象に残りました。自然のすばらしさや不思議さを伝えてくれる「自然歳時記」は、これ
からも長く伝えてください。

■ 今、放映されている朝ドラで、踏まれても踏まれてもたくましく生きていく植物たちに感銘を覚え始めたとこ
ろだったので、この特集が印象的でした。

■ 「自然歳時記」を毎号楽しみにしていました。吉田さんが30年も連載していたことを知り、驚きました。自然
を愛する文章と写真で、毎回癒されます。

■ 「自然歳時記」を毎回興味深く読んでいます。写真と記事であつぎの自然や季節を感じているので、写真
展にも先日行ってきました。長く続けてほしい企画です。

■ １面右上のハナグモの写真を見ただけで、そのユニークな表情に惹き込まれました。自然界の生物や植
物のすばらしさを提供し続けて下さる「自然歳時記」に感謝します。

■ 継続は力なりで、すばらしい取組だと思います。私たちは、すてきな写真を拝見できてうれしい限りです。
市広報番組でも、吉田先生自らのお話でよく分かりました。ありがとうございます。

■ 限りなく自然に近い中での動物や昆虫たちの表情に、吉田さんが彼らに寄り添ってきた心意気を感じまし
た。カワセミやスズメの様子がかわいらしいです。また吉田さんの写真を楽しみにしています。

■ いつも「広報あつぎ」の最後のページに小さく載っている写真ですが、毎回解説文が濃厚で楽しませても
らっています。30年という長きにわたり連載をされてきたこと、本当に敬意しかありません。

■ 災害時の水の供給に不安があったから。

■ 雨水貯留管の完成が気になっていたので。
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１面　慈しみのまなざし注ぎ続けて

２面　雨水貯留管の整備が完了　



■ 中央公園の再整備の内容が分かって良かった。

■ どのようになるのかずっと気になっていたから。

■ 雨水貯留管ができたことで、大雨でも安心して過ごすことができるようになって良かったです。

■ 工事中の看板でも工事内容は見ていました。シールドマシンでトンネルを掘る様子を動画で紹介できたら
良いと思いました。

■ 中央公園でずっと工事をしていたことは知っていたので、いつできるのかと思っていた。長い距離に管が
入っていることが分かった。

■ 大掛かりな災害対策は、ついお金も時間も掛かるので後回しにしがちだが、きちんと市民の安全を考え
て対応して下さるのはすごく有り難いです。

■ 近所に住んでいるので、雨水貯留管が整備されて安心しました。できれば見学会（説明会）を開催してい
ただきたいです。よろしくお願いします。

■ 長らく中央公園の半分近くが封鎖されていましたが、工事が完了したということで浸水のリスクが低下し
たことは喜ばしいです。今後、当該地はどのように活用されるのか気になります。

■ 市役所前の大通りは、集中豪雨のときに冠水することが多く気になっていましたが、雨水貯留管の整備
が進んでいたことを知らなかったので、この情報はうれしいです。今後に期待しています。

■ 雨水貯留管の整備が完了し、集中豪雨などの被害が軽減されるとのことで安心して暮らせます。重要な
ことだと思います。中心市街地ではなく、少し郊外にも作っていただきたいと思います。

■ 厚木市の災害に対する備えは気になっている。自分のところでも、地震、火事、浸水など、対策の内容が
変わってくるので、それぞれに合わせた備えを考えていかなければならないと思っている。

■ 自宅のすぐ横の工事だったので、関心が大きい内容だった。警備員さんを多数配置して大変そうだった
が、無事完了して良かった。緑の時期の前に中央公園もきれいになり、利用者が増えた気がする。

■ 税金納付が便利になったから。

■ 家にいても税金などの支払いができるのはすごく助かります。

■ 市税の支払いが電子マネーで簡単にできるようになり良かった。

■ 防災意識を高めるのに役立ちました。

■ 以前、消防署でハザードマップのリポートを体験したことを思い出しました。水難は大変ですね。

■ もっと医療が整うと良い。

■ 手術にロボットの導入は最新治療法ですごいと思います。

■ 市立病院で治療の選択肢が広がり良かったと思いました。

■ 市立病院でも高度な手術を受けることができると分かった。

■ 医師にも患者にも負担の少ない手術の進歩を期待しています。

■ 医師や看護師不足を解消する施策が掲載されていたので、関心を持った。

■ テクノロジーの進化が医療サービスの質を向上させており、私たちもその恩恵に与れることの有り難さを
再認識できた。

３面　手術支援ロボットを導入

２面　いつでもどこでも簡単納付　

２面　浸水被害を防ぐために



■ 手術支援ロボットでは４億円ほど掛かっているはずですが、どこから捻出され、そもそも対象となる患者
がいるのか疑問です。

■ ロボット技術を駆使した技術が厚木市にも導入されたという情報を見て、今後の医療やロボット業界に期
待したいという気持ちになった。

■ 家族が癌になり、医療の進歩をすごく願ったから。健康をすごく意識するようになり、地域の住民が健康
で活気あるためにも、住む地域の病院や健康に対するスポーツ等が充実していたら、早期予防の意識向
上になると思いました。

■ 自身が加齢により病院にかかる頻度が増えているため、このような記事はとても興味深いです。ロボット
を使った手術というと少し怖いイメージもあるので、その内容を少しでも知らせることにより、病院側や患
者側も、この方法に対するハードルが下がれば良いと思いました。個人的には最先端の技術はどんどん
取り入れていってほしいです。

■ ワクチン接種を希望しているから。

■ ワクチンの情報が少なくなってきたので。

■ 厚木市のコロナウイルス関係の情報が知りたかった。

■ ４月初めの申請期限のワクチンは申請しなかったので、その後、いつ申請すれば良いのか気になってい
た。

■ 企業の力によるまちづくりをどんどん進めてほしい。

■ このような機会がないと知らない企業のことが分かって良かったです。

■ 企業誘致に力を入れている厚木市の努力をうれしく思います。厚木市の発展に必要なことだと改めて感
じました。

■ 企業があることで安定した財源が得られるところもあるので、どのような企業が厚木市にあるのか分かる
のは楽しい。

■ 厚木市は企業が多いことでも知られているが、企業誘致条例によって新たな企業がさらに増えていくこと
はとても良いことだと思ったから。

■ 市内には多くの企業が活動していますが、このようなに広報紙で紹介されたのは珍しいと思う。今後も市
内の企業を順次紹介してほしい。

■ 市の経済の安定化のために企業誘致が必要なのは理解するが、そのために貴重な自然を壊していくの
はやめるべきであるということを改めて思った。

■ 以前から記載希望をしていたが、厚木市で活躍している企業の紹介が始まってうれしい。今後も厚木市
内で活躍している大、中、小企業の紹介をしてほしい。

■ 地元企業に着目した内容で関心が持てました。地に根ざして事業をしている方々の恩恵も受けているこ
とを考えると、このような地元企業の紹介は必要だと感じました。

■ 厚木市にはたくさんの企業があり、多くの人が働いている。しかし、厚木市在住の人が知らない企業も多
いと思うので、もっと企業と市民との交流があれば良いと思いました。

■ 厚木市の最重要課題は、居住人口の減少抑制および健全財政の維持が更なる改善だと思います。まち
を支える企業の力は、いずれも関連し貢献する事柄であり、更なる取組強化と促進を期待します。

３面　新型コロナワクチン接種のお知らせ

４・５面　まちを支える企業の力



■ 厚木市を物流の拠点にするなど、企業は検討を重ね実現に向けて努力していると思います。今回の広報
紙では、市内における一部の企業の紹介であるが、事業内容を含めて少しでも紹介していただき大変興
味が湧きました。限られた紙面の中、今後も企業の紹介を継続してほしい。

■ 最近どんどん工場ばかりが増えて嫌だなと感じていたが、工場内でどのような方たちが仕事をしているの
かを知ることで、少し気持ちがスッキリしました。もちろん工場があることで雇用面等ができ、悪いことでは
ないとは分かっていましたが、住民的にはトラックが増えたり空気汚染部分も気になるものです。

■ イベント情報が載っているので。

■ いろいろな場所を散歩しています。

■ 緑のまつりに参加して自然を感じたい。

■ イベントが徐々にコロナ禍前のように開催され喜ばしいです。鮎まつりも期待しております。

■ 去年、子どもと行って楽しかった。今年は感染対策が解除となり予約制ではないため、どの程度の人が
来るのかどんな活動になるのか興味が湧いた。

■ イベントが戻ってきていることが分かった。

■ ４歳の娘が喜びそう。是非行きたいと思います。

４人

興味を持てる記事がなかった

７面　タウンガイド

８面　少年少女フェスティバル

８面　あつぎ消防フェア



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ 読み応えがあった。

■ 役立つ情報が多かった。

■ 毎月楽しみにしています。

■ 写真がとても良いです。

■ いつも季節の情報をありがとうございます。

■ 最近の「広報あつぎ」は、少し内容やレイアウトが硬い気がします。

■ 今回も様々な話題が織り交ぜられていたため、どの紙面も興味深かった。

■ 今年度から、やや趣向を変えた記事構成になっている。新たな挑戦に拍手を送りたい。

■ いろいろなイベントが開催されるようになり始め、少しずつコロナ禍前に戻って来ているようでうれしく感じ
ます。

■ 雨水貯留管や市立病院、中小企業の記事など、久しぶりに街の様子が分かる記事が多く、良かったで
す。

■ 紙面全体として、市民が普段接することが少ない記事を掲載していただきありがとうございました。今後
も、企業の紹介や医療関連、防犯、災害対策、市としての事業案件、観光事業内容、市民の安心、安全
対策、地元の農業、市民の暮らし話題、スポーツ、芸術文化等、多方面にわたっての記事を取り扱ってほ
しいと思います。

■ １面の吉田さんの写真がきれい。

■ 珍しい鳥などの飛び立つ瞬間が写っていてすごいなと思いました。

■ 名前の知らない動植物が身近に結構いることが分かり勉強になります。

■ １面の写真がとてもすてきで、厚木市にはリスもいるんだと思いました。

■ 自然歳時記が30年にもわたって続いていたことに驚きました。これからも動植物を分かりやすく紹介して
いってほしいです。

■ 自然歳時記は厚木市の自然を身近に感じることができるので、毎回楽しみに読んでいます。今回の「サ
ンコチョウ」は初めて知りました。今後も楽しみにしています。

■ 自然歳時記では、厚木市で見られる自然の写真と説明が載っていてとても面白い。ただ、覚えられない
ので、今までの写真や文章をまとめた冊子があればほしいと思う。

■ 雨水貯留管が完成して良かったです。安心して暮らすことができます。

■ 雨水貯水管の整備により、水害被害が軽減できればすばらしいと思う。

■ ２面の雨水貯留管の整備完了の記事は待ちに待った工事でした。ご苦労様でした。

■ 浸水被害を防ぐための大掛かりな施設のことから、イベントや催しまで幅広い内容が書かれていて内容
はとても充実していると思います。

■ 水害に強い街づくりを知ることができて良かったです。このところ地震なども多く、安心して暮らせる整備
が他にも進んでいたら知りたいです。

■ カーボンニュートラルを実践している企業や個人の方たちの生の声を聞きたいです。今後も多種多様な
活動をしている模様の紹介を希望します。　

■ ２面の納付方法が増えた記事は、便利になると思いました。

■ 市立病院の手術支援ロボットの導入が頼もしいと思いました。
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■ 手術にロボットを利用するというのは少し不安だと思ったが、本文を読むと患者への負担が少なそうで安
心しました。

■ 手術支援ロボット導入はうれしい情報でした。健康管理には気をつけていますが、より高度な医療を提供
できる病院があるのは心強く思います。

■ 手術支援ロボットを掲載するのであれば、厚木市にはどのような病気が多く、その病気予防にはどのよう
な食事や運動が良いか等、身近な取組で健康につながるという記事を掲載した方がより多くの市民への
情報活用ができて良いと思う。

■ 厚木市の企業特集は面白いと思う。

■ 厚木市の産業について知るきっかけになりました。

■ 地元の企業や有名な企業がいっぱいあることが改めて分かった。

■ 企業への支援が分からない。厚木市のあちこちに倉庫や工場が建てられ、市民の生活が破壊されるの
ではないかと心配になる。

■ ４・５面の企業の紹介が良かった。厚木市にどのような会社があるのか分からないので、このような紹介
があると、紹介された会社にも親近感が持てて応援したくなります。

■ ４・５面の「まちを支える企業の力」を見て、今まで知らなかった企業の様子等を知ることができ、興味が
湧きました。今後も、一般市民では分からない場などを取り上げていただきたいです。

■ 「まちを支える企業の力」の見開きページは面白い内容ですが、写真の数を欲張りすぎたかなという印象
を受けました。どれも見せたい写真なのでしょうが、多すぎるせいで一つ一つの写真が小さくなり、説明の
番号と照らし合わせて見る人は少ないかと思いました。硬い内容であるからこそ、見やすい雰囲気のレイ
アウトになっていた方が良いのではないかと思いました。

■ 行政情報が中心の広報紙の中で、５月１日号の編集後記からは温かさが感じられ好感が持てました。

■ 再配達によるCO2について、カーボンニュートラルにつなげて考えたことがなかったので、こんなところに
も影響があるのだと実感しました。

■ 緑のまつりを楽しみにしていました。大きなイベントで、８面に掲載の「少年少女フェスティバル」以上の人
が参加すると思うので、大勢の人が参加する催しは裏表紙に掲載してほしいです。

■ 相模川での水難事故訓練はとても良いと思いました。昨今、水難事故をたくさん目にすることもあり、いろ
いろな意味で安全神話が崩れかけていると思います。個人個人で自分を守るということを意識付ける必
要があると感じます。

■ 心が和む景色を紹介してほしい。

■ 新規出店の店舗情報が知りたい。

■ 個人経営のお店などが知りたい。

■ おすすめの散歩コースが知りたい。

■ 健康関連の情報を取り上げてほしい。

■ スマートフォン講座の情報が知りたい。

■ 文化教室の詳しい紹介をお願いします。

■ 歴史のある場所の紹介を期待しています。

■ ワクチンの副作用について紹介してほしい。

■ 新庁舎建設の工事関連情報を取り上げてほしい。

■ あつぎの歴史や文化遺産に関する記事が見たい。

■ 新庁舎についての進捗状況を載せてほしいです。



■ 引き続き、コロナウイルス関連の情報を載せてください。

■ これからの厚木市の変化と将来像を紹介してもらいたい。

■ 職員で、前例踏襲ではない仕事をしている職員を紹介してください。

■ 市長が変わり、今後の変更点や政策などを分かりやすく掲載してほしい。

■ 厚木市の観光スポットが知りたい。すてきな植物が見られる庭園を取り上げてほしい。

■ 各家庭で行っている食品ロス対策を紹介してほしい。これからは食べ物の保存も大変なので。

■ 自治会の会員が減少していますが、自治会運営について厚木市はどう考えているのか知りたい。

■ 厚木市で行われるイベントを今後も紹介してほしい。自然の旬に関する情報もあるとうれしい。

■ コロナウイルスが落ち着いて外に出る機会が増えてきたので、お出かけ情報などが知りたいです。

■ 次世代を担う赤ちゃんや子ども、若者、多くの経験を積んでいる高齢者の交流の場の記事が見たい。

■ 新市長の課題認識や公約などを分かりやすく説明してほしいと思います。特に、厚木市総合計画や人口
ビジョン・総合戦略との関わりについて説明がほしいと思います。

■ 地震災害時の避難所ではどのようなものが用意されていて、どのように過ごすのか、厚木市に引っ越し
て来てからまだ把握できていないので、分かりやすい内容があれば良いと思う。

■ 基礎疾患のある人のワクチン接種の申請期限が４月６日でしたが、それに申請しなかった人は５月に申
請して良いのか等、分かりやすく知らせてほしいです。私は年末に接種したので、４月６日までの申請は
早すぎると思ったので、申請しませんでした。

■ 新卒の初任給が上がらない問題がありますが、市内ではどうでしょうか。自動販売機のドリンクが180円
の表示でいろいろなものが高騰し、この先の不安が大きいと人口が増えないという問題が加速してしまい
ます。そのような点から、現状の課題に焦点を当てていただければと思います。

■ 目立つテーマや話題性だけではなく、目立たないテーマや人々の活動にも脚光を当ててもらえればと思
います。例えば、公園のベンチの前に空き缶がありますが、大抵はいつの間にか無くなっています。当た
り前の話ですが、誰かが空き缶を拾って掃除しており、そのことに気づいていないことも多いと思われま
す。ポイ捨て禁止のシールよりも、そんな気づきが広がれば街全体が少しずつきれいになるのではない
かと思います。

■ コロナウイルスが５類になったことでの苦労や心配が知りたい。

■ 来月、コロナウイルスが５類に移行することで厚木市がどう変わったのかを紹介してほしい。

■ コロナウイルスが５類になってからの感染予防や対策など、少しずつコロナ禍前に戻りながらも気をつけ
よう、という内容を知りたい。

■ いよいよコロナウイルスが５類になり、世の中の活動が活発になってくると思います。市内の各種活動も
復活し盛んになっていくと思うので、広報紙で取り上げてもらい、元気な厚木市をたくさん紹介してほしい
です。

■ コロナウイルスが５類になった後、日々の生活はどう変わるのか、特に市民はどうなっていくのか、テレビ
などでやっている一般論ではなく、厚木市の取組や他の市町村との違いを比較できるように取り上げて
ほしいです。

■ あゆコロちゃんの露出が極端に少なくなっているような気がします。

■ スポーツのイベントなどを市内で行ってもらえたら参加しやすいです。

■ 幅広い世代に響くように内容に工夫がされているように思えて、好感の持てる紙面が多いです。より多く
の人に認知してもらえると良いと思います。



Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

■ 知らなかったことが、いろいろ分かってうれしい。

■ 紙面で読めるのも良いですが、動画だと内容がより分かりやすいので助かります。

■ 日産内部に潜入が興味深かったです。

■ いろいろな会社の取材をしてほしい。

■ 厚木市の企業ってたくさんあるのだろうなと思いました。

■ 日産テクニカルセンターの中を少しでも見られたのがうれしかった。

■ 日産テクニカルセンターが一般でも見学できたら楽しいと思いました。

■ 普段見られない日産テクニカルセンターの一部を見せてもらい新鮮でした。

■ 日産テクニカルセンターはとても有名なので、中を知ることができるのは楽しい。

■ 企業の紹介は、なかなか一般では知ることができないので、これからも様々な企業を紹介してほしい。

■ 日産はすごいと思いました。広報紙にも企業の紹介がありますが、是非市内の企業情報をお願いしま
す。

■ 日産テクニカルセンターは、なかなか見学もできないところなので、一部でも垣間見ることができて面白
かった。

■ 日産自動車の研究所はとても良かったです。よろしければ、フジタ技術センターの研究所の取材もお願い
します。

■ 「市内企業に潜入～日産テクニカルセンター～」は、普段見ることができない企業の中身をじっくり見せて
もらい面白かった。

■ 日産テクニカルセンターの名前はよく聞きますが、どんなところか知らなかったので、内部を知ることがで
きて面白かったです。

■ 日産の企業紹介は面白かったです。市民への企業オープンハウスも是非復活してもらいたいです。子ど
もたちの夢にもつながると思います。

■ 日産テクニカルセンターの内部に見たことのない試験機がたくさんあることが紹介されており、非常に興
味深く思いました。一般公開はないのでしょうか。

■ 「広報あつぎ」でも記事になっていたが、市内には多くの企業が存在しているため、広報紙で紹介してもら
うと企業への愛着にもつながり、関心も湧いてきます。

■ 日産テクニカルセンターは、毎日目の前を通るのでとても興味深く拝聴しました。イベントでも開示されな
いエリアだったので家族で楽しく見ました。自分でも体験してみたいなと思いました。

■ 「市内企業に潜入～日産テクニカルセンター～」は、厚木市の広大な敷地で有名企業の開発が行われて
いるということで、大変興味深く視聴しました。今後、機会を作っていただき見学したいです。

■ 市内企業に潜入ということで、日産テクニカルセンターへ行ったのは面白い試みだと思います。機密事項
等、取材も難しいかと思いますが、是非協力していただける企業を増やし、各企業の知られざる一面を紹
介いただけると有り難いです。

■ 日産テクニカルセンターの中を紹介するリポートは、普段なかなか入れない場所なので大変興味深かっ
たです。また、自然歳時記も厚木市の自然の豊かさを感じられてとても良い内容だと思いました。

広報あつぎ1398号（５月１日号）インターネットモニターアンケート結果

あつぎ愛テレビ5月第1回（5月1日から5月15日まで）



■ 日産テクニカルセンターに潜入は、普段見られない場所がだったので、とても面白かったです。厚木市は
いろいろな工場なども多いので、他の企業の工場も見てみたいです。また、吉田さんの自然の知識もす
ごいと思いました。

■ 日産のテクニカルセンターは一度行ってみたいです。一般への公開があれば、是非情報がほしいです。
また、自然歳時記の吉田さんの活動は、写真好きな私の父と被って懐かしく温かい気持ちになりました。
いつまでもお元気で写真を取り続けていただきたいです。

■ 日産テクニカルセンターへの潜入は、世界に誇る日産自動車の研究部隊が厚木市にあり、従業員が
15,000人も従事していることは一市民として誇りである。今後も世界に広がる安全、安心の車を開発して
ほしい。また、「自然歳時記」の連載30周年は、吉田文雄さんの努力に感謝したい。

■ 日産テクニカルセンターにおいて、広大な敷地に15,000人が働いていることを知り驚きました。実写風洞、
ドライビングシュミレタには興味が湧きました。これからも最先端の設備を利用した安心できる車作りをし
ていただきたいと思います。また、吉田先生の長きにわたる連載に感謝しています。

■ 企業訪問と自然歳時記、どちらも楽しく拝見しました。しかし、15分番組ならば、３つは話題を入れた方が
良いと思います。動画マーケティング戦略の基本の視聴者心理としては、長ければ長いほど視聴しようと
言う気持ちが減退します。単純計算で話題が３つであれば話題１つが５分です。YouTubeで５分は、視聴
意欲維持にはギリギリです。視聴率を上げるのであれば、１話題７分は長すぎるので見直しが必要かと
思います。

■ 日産テクニカルセンターへの潜入は良いと思いますが、市内からどれだけの新卒を採用しているのかな
ど、もう少し突っ込んだ話を聞きたいです。どのような分野で活躍できるのか、市内の大学からも採用が
あるのかなど、進路を考えている人にも有益な情報を発信してほしいです。また、「自然歳時記」の番組
について、自然とのふれあいは理解できますが、これらかの時期はヒル発生の注意喚起も必要だと思い
ます。山間部の不法投棄やごみ問題も取り上げてほしいです。

■ 自然歳時記を楽しみにしています。

■ 厚木市の自然の紹介をしていただき、癒されました。

■ 厚木市もまだまだ自然が多く残っていることが分かった。

■ 自然歳時記の写真は、いつもすてきだなと思っていました。

■ これからも身近な生き物たちのいきいきとした生態を教えてもらいたいです。

■ 今回、「広報あつぎ」にも掲載されている吉田先生の取材の様子が取り上げられていて、楽しく拝見させ
ていただきました。

■ 自然歳時記が30年にもわたって続いていたことに驚きました。これからも動植物を分かりやすく紹介して
いってほしいです。

■ 日々、我が町で安全が作られていることに感謝です。厚木市は自然がたくさんあり、たまには観察するの
も良いなと思いました。

■ 吉田さんの、嫌なことを忘れるというのが良かった。今度機会があったら、いろいろなことを忘れて、思い
切り自然を楽しみたいと思った。

■ 「広報あつぎ「自然歳時記」連載30周年～吉田文雄さんと森を歩く～」を見て、吉田さんの取材の仕方や
自然との付き合い方等を知ることができたので、「自然歳時記」により関心が強くなりました。

■ 自然歳時記の写真がどのように撮影されているのかを映像で知ることができました。本当に心が豊かに
なりますし、人間がどんなに頑張ってもぬいぐるみやロボットまでが限界なのに、こんなにすばらしい自然
界の生き物たちを誰が設計したのだろうかと考えさせられました。



■ 緑のまつりが楽しみです。

■ 徐々にイベントが再開されて楽しみが増えました。

■ ４年ぶりの「緑のまつり」に行き、自然を体感したいと思います。

あつぎ愛テレビ4月第2回（4月15日から4月30日まで）


